



## Pilule + cigarette = danger

Rubrique : actualités - Date : mardi 18 février 2003

---

Il est dangereux de fumer tout en prenant la pilule contraceptive, notamment à cause du risque accru de thrombose veineuse (caillot qui bouche les veines). A ce sujet, voici l'un des témoignages que vous pouvez trouver sur [stop-tabac.ch](http://stop-tabac.ch) La cigarette n'est pas la seule cause de ce qui m'arrive, mais elle n'a pas aidé à ce que cela ne m'arrive pas. Au moment où j'ai commencé à prendre la pilule, je fumais peu (5/6 cigarettes par jour). Seulement voilà, j'ai fais une phlébite (caillot sanguin). Batterie de prise de sang, piqûres, tests... Le caillot était éliminé. Malgré le caractère dangereux de l'accident, j'ai continué à fumer (ou plutôt je ne suis pas parvenue à m'arrêter). Deux ans plus tard, j'ai atterri aux urgences. Je suis passée à deux doigts de la mort : nouvelle phlébite, avec cette fois-ci début d'embolie pulmonaire. Je suis restée quinze jours à l'hôpital, et depuis je suis sous traitement (traitement à vie) .